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第２回 清瀬市公共施設を活用した子どもの居場所検討委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和６年８月９日（金）１３時３０分から１５時まで 

 

２ 場所 

  清瀬市役所３階 会見室 

 

３ 会議内容 

（１）開会 

（２）資料確認 

   事務局が資料確認を行った。 

 

（３）前回会議会議録の確定 

   前回会議の会議録について各委員異議無しとのことで確定した。 

 

（４）意見交換 

  ・図書館とか児童館がどのような場所になるといいのか 

・市で共通して子どもの居場所を考えた時に重要な要件と、地域別にこうい

うのがあった方が良いのではというもの、また中学生にこんなことを聞い

たらいいのではということを話合えるといいと思う。 

 

全市共通の意見 

  ・前回会議の中でも「切れ目のない支援」、「人とのつながりをつくる仕組み

づくり」が大事だという意見が出た。 

  ・市で共通してということであれば、歩いて行ける場所に子どもの居場所が

あるといい。 

  ・今のころぽっくるのような児童館が各中学校区に１個あったらいいと思

う。 

  ・就学後から、異年齢で過ごすということは、基本としてあった方がいいと

思う。 

  ・その空間にプレイリーダーのようなお世話約がいるかが大事 

  ・子どもに寄り添える人がいてほしい 

  ・ポイントはそこにいる大人だと思う 

  ・放課後については、年齢に応じていることができる時間が変わるといい 

  ・専門職じゃなくても、子どもに寄り添える人はいる。 
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・子どもの目線で信頼できる人を中学生に聞いてみるのがいいのでは。 

・今現在、「子どもの居場所」に行っている人の意見を聞いてみたい。 

・ユーザーに聞いてみるのは大事だと思う。 

   

  梅園地域について 

・地域別で話をすると南口には児童館ができる。 

  ・付近には、大学もあり、それぞれの学生が居場所をつくる取組をしている。 

  ・大学生が居場所づくりをすれば、集まる子どもも年齢が近いため喜ぶので

はないか。 

 

  竹丘地域について 

  ・竹丘図書館は、広いため、学習室などいろいろわけられそう。 

  ・竹丘図書館のような広いスペースで見守る大人が一人では少ないのでは。 

  ・竹丘図書館に子どもの居場所を作るのであれば、１階と２階が分かれてい

るため、少し騒いだりすることも可能なのでは。 

  ・子どもにどんな施設があったらよいのかを聞きたい。 

   

  元町地域について 

  ・元町図書館は、少しせまいが、親子がゆっくりするにはちょうどいい。 

  ・元町図書館のスペースは静かで良いスペースだと思う。 

  ・元町図書館については、できれば多種類の本を置いておき、本に触れられ

る場所として位置付けるのも良いと思う。 

  ・子どもが自転車でいけるというのがいい。 

  ・ゆったりと親子で過ごせる場所にしてほしい。 

  ・子ども図書館の雰囲気が良かった。その雰囲気を残してほしい。 

 

  下宿地域について 

  ・下宿は、学習スペースのニーズが高いのでは。 

  ・下宿は、多くの機能が求められているように感じる。学習スペースや食を

確保できると良いのでは。 

  ・空間づくりが上手な人いないと 

  ・調理スペースがほしいという要望があった。 

 

  中学生に聞きたいこと 

・それぞれの地域にどのようなものがあるといいのか 

・どんな機能が必要か 
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・宿題したりする時にどんなことが必要か 

・できなくて困っていること 

・普段どこで過ごしているか 

・どんなことができるといいのか 

・どんな大人がいいのか 

・感じたままをシンプルに答えてもらいたい 

   

（５）その他 

   次回日程等について事務局より報告をして閉会となった。 


